



Quito, 9 de abril de 2014

Boletín de prensa Nro. 509

La planificación ecuatoriana se conoce en Colombia

Pabel Muñoz, titular de Senplades, participa en el VII Foro Urbano Mundial en Medellín- Colombia, cumpliendo diversas actividades que buscan difundir el trabajo de la institución rectora de la planificación en el Ecuador y los logros del Gobierno de la Revolución Ciudadana. Este es uno de los eventos más importantes en el tema de desarrollo sostenible de ciudades.

La tarde del lunes, el titular de Senplades arribó al sitio del evento, expresando en su cuenta *Twitter*, @pabelml, su agradecimiento por la amabilidad con la que fue recibido: "Ya en Medellín en el 7mo Foro Urbano Mundial. La cortesía y calidez paisa resaltan. Tanto me gusta Colombia tanto me gusta Latinoamérica", tuiteó.

El martes, el funcionario estuvo presente en la Mesa Redonda: Acción nacional para la equidad en las ciudades y el desarrollo. Luego asistió al Foro: Planificación urbana y diseño para cohesión social y posteriormente recorrió el stand de la Universidad de Investigación de Tecnología Experimental Yachay, sobre esta visita, escribió en su red social "Contento de ver la expectativa de la gente sobre @CiudadYachay. Muchos reconocimientos! @hrodriguez_ @compaiRENE @GuillaumeLong"

Posteriormente concedió varias entrevistas a medios de comunicación, que buscaban tener mayor información respecto al desarrollo ecuatoriano. Con el periódico El Colombiano habló sobre las conquistas sociales del país en los últimos 7 años y resaltó que la disminución de pobreza y desigualdad son logros reconocidos a nivel internacional. De igual manera, con la cadena NTN24 indicó que desde el año 2007 el Gobierno ecuatoriano tomó la decisión histórica de convertir a la inversión pública en el motor del desarrollo del país, lo que permitió recuperar la autoestima de la ciudadanía y mejorar los indicadores sociales y económicos. También dialogó con dos de los más importantes periódicos del vecino país, El Espectador y el Tiempo.

Además, conversó con una delegación del Ministerio de cooperación económica y desarrollo de Alemania y ratificó el compromiso de continuar el proceso de cooperación internacional con ese país. Por la noche asistió a una charla magistral sobre el precio de la desigualdad, disertada por Joseph Stiglitz.

Durante el miércoles, Pabel Muñoz mantuvo entrevistas con la Agencia EFE, radio Todelar y canal Teleantioquia, en este último se refirió a la priorización de la deuda social por parte del gobierno de la Revolución Ciudadana, lo que se ha traducido en la construcción de obras emblemáticas como centros educativos, hospitales, carreteras, centrales hidroeléctricas, el Servicio Integrado de Seguridad ECU 911, entre otros.





Para el jueves tiene previsto un almuerzo de trabajo con el director regional para América Latina y El Caribe de ONU Hábitat, una reunión con la vicepresidenta del *holding* de Empresas Públicas Municipales de Medellín, mientras que el viernes se reunirá con Tatyana Orozco, directora nacional de Planeamiento de Colombia.

REVISE TAMBIÉN:

- Pabel Muñoz en entrevista con diario El Tiempo de Colombia: http://tinyurl.com/msw7hwz
- Pabel Muñoz presente en Foro Urbano Mundial en Medellín: http://tinyurl.com/luwx3eo
- Secretario Nacional de Planificación explica logros de la Revolución Ciudadana a periódico colombiano: http://tinyurl.com/kgjzz8f
- (VÍDEO) Entrevista a Pabel Muñoz en periódico El Colombiano: http://tinyurl.com/n5u4wwu
- La inversión pública está al servicio de la ciudadanía: http://tinyurl.com/mbchpod
- Conquistas sociales de Ecuador giran alrededor de la planificación: http://tinyurl.com/lgw32rd

Mayor información:

Dirección de Comunicación Social (02) 3978900 Ext. 2815 / 2818 www.planificacion.gob.ec